

RELAAS PEMBERITAHUAN PUTUSAN

Nomor 612/Pdt.G/2023/PA.Sbg

Pada hari rabu tanggal 29-3-2023 Saya **Chahyo Saputro** Jurusita pada Pengadilan Agama Tigaraksa guna melaksanakan bantuan pemberitahuan isi Putusan dari Pengadilan Agama Subang

TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA

Hanapi Maulana Firmansyah bin Manap, umur 39 tahun, agama Islam, pekerjaan Wiraswasta, tempat kediaman di Rumah Orang Tua a.n Ibu Bonah Kp. Ciater Barat RT.008 RW.003 Kel. Ciater Kec. Serpong Kota Tangerang Selatan - Banten, sebagai "**Tergugat**";

Tentang isi putusan Pengadilan Agama Subang tanggal 21 Maret 2023, Nomor 612/Pdt.G/2023/PA.Sbg dalam perkara antara:

Erni Mulyani binti Yaya Sunarya, Sebagai "**Penggugat**"
melawan

Hanapi Maulana Firmansyah bin Manap, Sebagai "**Tergugat**";

yang amarnya berbunyi sebagai berikut:

MENGADILI

1. Menyalakan bahwa Tergugat yang telah dipanggil secara resmi dan patut untuk menghadap persidangan, tidak hadir;
2. Mengabulkan gugatan Peggugat dengan verstek;
3. Menjatuhkan talak satu ba'in sughra Tergugat (**Hanapi Maulana Firmansyah bin Manap**) terhadap Peggugat (**Erni Mulyani binti Yaya Sunarya**);
4. Membebaskan biaya perkara ini kepada Peggugat yang hingga kini dihitung sejumlah Rp.700.000,00 (tujuh ratus ribu rupiah);

Pemberitahuan isi putusan ini saya laksanakan di tempat yang bersangkutan dan di sana saya tidak bertemu/ bertemu serta berbicara dengan: Tergugat, pemberitahuan p hwa

di rumah melalui keluarga

Saya menjelaskan kepadanya tentang haknya untuk mengajukan perlawanan (*verzet*) dalam tenggang waktu 14 (empat belas) hari setelah pemberitahuan ini :

Kemudian kepadanya saya minta untuk membubuhkan tanda tangannya pada relaas pemberitahuan ini.

Selanjutnya saya telah meninggalkan dan menyerahkan kepadanya sehelai salinan surat pemberitahuan ini.

Demikian surat panggilan ini dibuat dan ditanda tangani oleh saya sebagai Jurusita dengan mengingst sumpah jabatan.

Tergugat

Hanapi Maulana Firmansyah bin Manap

*) Harap direnvoi yang tidak perlu

diterima
Kelurahan



Kepala Seksi Ekonomi dan Pembangunan

